



Revista Internacional de
Andrología

www.elsevier.es/andrologia



EDITORIAL

Madrid nos espera

Madrid is waiting for us

Antonio Becerra Fernández

Presidente del Comité Organizador del 2.º Congreso Europeo de Transexualidad, Madrid, España. Editor del área de Endocrinología, Revista Internacional de Andrología, Salud sexual y reproductiva

Queridos compañeros y amigos:

La Unidad de Identidad de Género de la Comunidad de Madrid os invita al 2.º Congreso Europeo de Transexualidad que se va a celebrar los días 4, 5 y 6 de julio de 2013 en Madrid. El Comité Científico ha contado para el desarrollo de estas jornadas con profesionales nacionales e internacionales de reconocido prestigio y expertos en cada uno de los aspectos implicados en este tema. También hemos pensado en la importancia y necesidad de contar para ello con el apoyo de instituciones públicas, organismos, sociedades científicas y asociaciones, que dentro de sus fines incluyan el abordaje de una u otra forma del desarrollo y promoción de las necesidades de las personas transexuales. Destaca entre ellas ASESA, la Asociación Española de Andrología, Medicina Sexual y Reproductiva.

Así, por la consideración de la transexualidad como parte de la Andrología, hemos querido desarrollar dentro de este congreso una *Conferencia Internacional sobre Transexualidad y Andrología*. Con ella esperamos definir y encajar mejor aquellos aspectos de la transexualidad que merecen ser tenidos en cuenta a la luz de crecientes evidencias científicas. Nuestra Unidad es centro de referencia para la Comunidad de Madrid. Esta Unidad fue inaugurada oficialmente en mayo de 2007, y desde entonces desarrolla una importante actividad asistencial, docente e investigadora con un abordaje biopsicosocial del asunto de la transexualidad. En este próximo año 2013 cumplimos nuestro sexto aniversario, motivo que nos mueve a celebrar estas *III Jornadas de Transexualidad Madrileña*, y para ello queremos invitar también a todas las asociaciones de personas transexuales de nuestra Comunidad.

El lugar elegido para el primer evento es el Colegio Oficial de Médicos, y comenzaremos a primera hora de la tarde del

jueves 4, con comunicaciones libres y 2 mesas redondas: *Transexualidad: andrología y ginecología y Transexualidad: sexualidad y reproducción*.

El viernes, a primera hora, acto oficial de inauguración del 2.º Congreso Europeo, y a continuación, mesa redonda: *Tratamiento quirúrgico de la transexualidad*. A media mañana otra mesa redonda: *Transexualidad: voz, piel, farmacología gonadal e infecciones*. Y al mediodía cerramos con la última mesa de la mañana, *Tratamiento médico de la transexualidad*.

Por la tarde, *Transexualidad y psiquiatría*, y después de la pausa-café, *Transexualidad, psicología y sexología*.

Para las *III Jornadas de Transexualidad Madrileña*, el lugar elegido es la Casa de Vacas de Madrid. Y comenzaremos el sábado, por la mañana, tratando los *aspectos éticos, sociales y jurídicos de la transexualidad*. Después de la pausa-café, mesa redonda sobre *transexualidad: universidad y sociedad*. Hacia el mediodía daremos su voz a las asociaciones de transexuales. Y al final, acto oficial de clausura.

Me permito recordarles que Madrid es una ciudad vibrante, fascinante, amiga, abierta y multicultural. Disfruta de una de las mayores ofertas culturales posibles. Reúne varios de los mejores museos del mundo. El multiculturalismo no solo ha convertido a Madrid en paraíso gastronómico, sino que también ha logrado que nuestra capital sea reconocida mundialmente como uno de los centros más importantes de celebración del Madrid Orgullo (MADO'13). Os invitamos a una experiencia difícil de olvidar, donde encontraréis un pueblo cálido y amistoso, y una ciudad con múltiples y únicas actividades, tanto culturales, como científicas y de diversión.

Os esperamos a todos.